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I N F O R M E  D E L E G A C I Ó N 
T E R R I T O R I A L  D E  C I E Z A 

M E  L L A M O  M A R I A  E L E N A 
P E Ñ A PA R E J A  PA R D O  Y  E N 
L A  A C T U A L I DA D  Y  D E S D E 
E L  PA S A D O  2 7  D E  J U L I O  D E 
2 0 2 3  A S U M Í  E L  C A R G O  C O M O 
D E L E G A DA  T E R R I T O R I A L  D E 
C I E Z A . 

U N A  V E Z  A S U M Í  M I  C A R G O  C O M O  D E L E G A DA , 
M I  P R I N C I PA L  O B J E T I V O  E S  L A  D E F E N S A  D E 
L O S  I N T E R E S E S  D E  N U E S T R O  C O L E C T I V O , 
C O N  E S P E C I A L  R E L E VA N C I A  E N  L O  Q U E  A  M I 
T E R R I T O R I O  S E  T R ATA . 

Finalicé mis estudios de Diplomatura de 
Relaciones Laborales el 1 de febrero de 
2011 y desde ese momento comencé a 
desarrollar la profesión en el despacho de 
mi padre, concretamente en el departa-
mento jurídico del mismo, defendiendo los 
intereses de mis clientes, tanto empresas 
como trabajadores. 

Habida cuenta de mi reciente nombra-
miento como delegada territorial de Cieza, 
tan sólo puedo decir que estoy muy or-
gullosa de ostentar este cargo y que para 
mí es un reto debido a la situación tan 
difícil que, desde la pandemia, venimos 
asumiendo los profesionales de las rela-
ciones laborales, ya que nos enfrentamos 

a una Administración ausente, siendo éste 
el principal punto que me he planteado 
asumir con máxima responsabilidad, con 
el objeto de intentar que la Administración 
sea más cercana con nuestro colectivo y 
haya cierta sinergia a la hora de trabajar. 

A día de hoy y en nuestro colectivo, varios 
han sido los compañeros y las compañe-
ras que han expuesto sus dudas infinitas 
acerca del contrato fijo discontinuo, y 
es cierto que dada la casuística de esta 
modalidad contractual su praxis es bas-
tante compleja, por ello quise comenzar 
mi trayectoria organizando una ponencia 
con D. Antonio Vicente Sempere, Presi-
dente de la Sala IV del Tribunal Supremo, 
quien mejor ponente para que ilustrara a 
nuestro colectivo con su sapiencia sobre 
este tema. 

Tras esa ponencia, todos los asistentes 
quedaron más que agradecidos con la 
misma y así lo expresaron tanto al Colegio 

como a mí, hecho que me hace sentir más 
que orgullosa. 

Otro de mis objetivos es, como ya he 
mencionado, defender los intereses del 
colectivo, con conocimiento pleno de los 
problemas que hoy día tenemos con la 
administración, ya que desde la pandemia 
nos encontramos inmersos en un cambio 
de paradigma en nuestras relaciones con 
ellos. 

Otro de mis retos es dar a conocer la figura 
del GRADUADO SOCIAL, profesión que 
todavía se desconoce. Entiendo que hay 
darle la mayor publicidad posible. 

Igualmente, y en relación con lo anterior, 
intentaré eliminar la unicidad en la publi-
cidad en lo que a mi territorio respecta, en-
tiendo que todos los profesionales de todos 
los despachos tenemos el mismo derecho 
a la publicidad, eliminando la unicidad y 
exclusividad de ciertos despachos. Con este 
cambio también se conseguirá en cierto 
modo dar mayor publicidad al colectivo. 

Mi nombramiento es muy reciente, es por 
ello por lo que poco más puedo plasmar en 
este informe, pero me enfrento a este car-
go con muchas ganas y fuerzas esperando 
que mis compañeros y compañeras, tras el 
paso del tiempo, se sientan vanidosos de 
lo que he hecho y haré por mi delegación. 




